## **COMUNICADO**



SEBULCOR pertenece a la **Asociación Regional Comunidad Viva Castilla y León** y es socio fundador de la misma, habiendo participado en todos los encuentros, foros y reuniones organizadas.

El espíritu de esta Asociación desde sus comienzos está en la **participación e implicación** directa de los vecinos y asociaciones más allá de los Ayuntamientos, debiendo además tomar protagonismo en la gestión de las actividades y proyectos conjuntos de la Asociación.

Hasta el momento, ha habido un grupo de responsables, tanto en cada municipio como en la coordinación de la propia Asociación, encargados de su gestión y también del contacto con cada pueblo. Con el paso del tiempo, y por situaciones personales o laborales de cada uno, debe **acometerse el relevo**, tanto en cada municipio y la propia asociación, así como aclarar la implicación que cada pueblo quiere mantener en la entidad o bien, llegado el caso, abandonarla.

Los representantes de SEBULCOR en la misma hemos manifestado nuestro **interés en la pervivencia de la misma y sus objetivos**, siempre que se lleve a cabo este necesario relevo y/o implicación de nuevas personas que crean en el proyecto y los objetivos de la misma, esto es, el desarrollo rural y la puesta en marcha de iniciativas conjuntas.

Es por esto que hacemos un llamamiento a toda la población y pedimos que, si alguien quiere voluntariamente implicarse en la coordinación de Comunidad Viva Castilla y León, sea como representante del municipio o incluso en la coordinación de la Asociación, nos lo manifieste lo antes posible.

Animamos a participar a todo el que crea que puede colaborar en este objetivo que creemos ha aportado, y puede seguir haciéndolo, cosas muy positivas y beneficiosas a nuestro municipio.

En Sebulcor a 30 de Diciembre de 2022